

BAB VI

SIMPULAN & SARAN

6.1 Simpulan

Kesimpulan yang didapatkan yaitu penyaluran sebagai pemberdayaan ekonomi pada program Amanah Fund di Laznas Bakrie Amanah dinilai efektif. Hal ini karena telah terpenuhinya indikator efektivitas serta mampu dalam mengentaskan kemiskinan dan telah terlaksananya mekanisme dari program Amanah Fund. Indikator efektivitas yaitu ketepatan sasaran yang sesuai dengan asnaf golongan miskin, sosialisasi yang dilakukan berdasarkan titik lokasi dan telah dilaksanakan oleh Pengurus Amanah Fund beserta Pendamping, tujuan program telah sesuai untuk meningkatkan penghasilan, terciptanya koperasi dengan bantuan qardhul hasan, mustahik terhindar dari bank keliling dan membiasakan infak & tabungan, dan pemantauan program dilaksanakan dengan rutin. Laznas Bakrie Amanah berhasil mengentaskan kemiskinan dari dimensi kesehatan yang dimana mustahik bisa menabung untuk mengakses fasilitas kesehatan serta dibantu dengan layanan kesehatan gratis untuk di wilayah Kampung Dadap. Dimensi pendidikan juga dapat terpenuhi yaitu mustahik bisa terhindar dari bank keliling. Dimensi standar hidup juga meningkat terkait dengan kebutuhan air bersih dan perbaikan akses jalan berkat infaq yang telah dikumpulkan.

6.2 Keterbatasan penelitian

Dalam proses penyusunan penelitian, terdapat keterbatasan yang dialami oleh peneliti, yaitu:

Peneliti hanya melakukan wawancara di titik wilayah Kampung Dadap, Kab, Tangerang, Banten. Peneliti tidak melakukan wawancara pada setiap titik wilayah yang terdapat binaan program Amanah Fund untuk mendapatkan informasi mendalam terkait Amanah Fund.

6.3 Saran

Berdasarkan hasil yang didapat, analisis, pembahasan dan memperoleh Kesimpulan penelitian yang telah dijelaskan sebelumnya. Terdapat saran yang ingin

diberikan oleh peneliti terkait pemberdayaan ekonomi pada program Amanah Fund di Laznas Bakrie Amanah dalam pengentasan kemiskinan:

a) Untuk Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang ingin membahas topik dan tema yang sama diharapkan untuk lebih mendalami pembahasan dengan menggunakan indikator yang berbeda. Seperti yang diketahui bahwa setiap indikator memberikan kontribusi yang berbeda dalam pemahaman dan penentuan hasil, serta dapat menilai secara menyeluruh terkait fenomena yang sedang diteliti. Hasil yang didapatkan dari penelitian ini diharapkan berguna menjadi sumber informasi keilmuan yang baru, sehingga dapat menambah wawasan dan informasi yang didapatkan oleh pembaca.

b) Kepada Lembaga

Kepada pihak Laznas Bakrie Amanah diharapkan dapat menentukan berapa kali mustahik Amanah Fund yang mendapatkan dana bergulir selama terus menerus agar tujuan dari pengentasan kemiskinan ini terwujud dan mengubah status mustahik menjadi muzakki.

c) Kepada Regulator

Kepada regulator agar bisa meninjau kembali pertimbangan dalam pengambilan keputusan dan/atau terkait perumusan kebijakan serta pembuatan undang undang.